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4月 16日，本报报道浦东

新区齐恒路 177弄 1号楼电梯
损坏半个月，迟迟未修复,给居

民生活带来极大的不便。电梯
之前为何一直不修？居委会朱

书记解释，电梯发生故障后，物
业联系了维保单位做维修，但

业委会认为要更换的零部件以

及维修费用过高，因而维修方
案一直没通过。目前，在街道房

办及居委协调下，物业已派人
将电梯修好。

本报记者 季晟祯

“老鼠简直‘造反’了！从去

年到现在，我在家里，一共抓到
16只老鼠！”日前，家住岳阳街

道龙潭苑小区的 86岁市民宋
老伯向本报反映，家中鼠患成

灾，让他不堪其扰。

家中老鼠“肆虐”

近日，记者来到宋老伯家。
记者在宋老伯家室外的露台上

看到，一只老鼠的尸体连同粘
鼠板一起，被放在了花盆中。

“老鼠现在是我家里的‘常客’
了！”宋老伯连连摇头。

记者看到，宋老伯家住在

二楼，楼下是中山二路的一些
沿街商铺。他告诉记者，老鼠很
可能就是沿着雨水管，一路爬

到二楼露台，随后从窗户钻到

他家里的。“这些地方，都是被
老鼠咬破的。”随着宋老伯的指

引，记者看到，厨房、卫生间的

纱窗上有多处破洞，都已经被

粘上了胶带；卫生间门框的下
沿，还有许多被老鼠啃咬过的

痕迹。

鼠患如何解决
随后，记者来到龙潭苑居委

会了解情况。“我们以前都是将

老鼠药发放到每家每户的，但
几年前有儿童误食过老鼠药，

从那以后便不再主动发放。”居
民区党支部书记陆瑛说，如居

民有需要，可前来居委会领取

老鼠药。
居委干部还表示，接下来，

居委会将主动与宋老伯进行沟
通，并与物业商量，考虑在露台

上添置毒鼠屋。
不过，对于居委这样的说

法，宋老伯却表达了自己的担
忧。“原来，我们家里从来没有

这么多老鼠的！家里也打扫得
干干净净。”宋老伯怀疑，鼠患

的“症结”，还是在于楼下沿街
商铺没有做好管道管理。“水管

乱装，就直接把老鼠‘引’到我
家里了！”宋老伯表示，灭鼠只

是治标，而如果要真正治本，还
需要找到问题的根源所在，对

症下药，彻底解决问题。
本报记者 徐驰
通讯员 薛亮亮


